

Projekt "Stocksport in der Nachmittagsbetreuung"

08.10.2013 13:08:00 von Administrator (Kommentare: 0)



NMS Altmünster: Projekt der Schule mit SSV Altmünster - Stocksport

Im Oktober 2013 starteten die NMS Altmünster und der Stocksportverein Altmünster das Projekt "Stocksport in der Nachmittagsbetreuung". Durch diese Zusammenarbeit kann die NMS Altmünster ihren Schülerinnen und Schülern in der Nachmittagsbetreuung ein zusätzliches sportliches Angebot bieten. Der SSV Altmünster hofft, dass einige Jugendliche Gefallen am Stocksport finden und möchte in den nächsten Jahren eine Jugendabteilung aufbauen.

Gestartet wurde mit zwei Schnuppertagen, die von Sepp Schwarz, dem Schülerliga-Koordinator des Stocksport-Landesverbandes Oberösterreich organisiert wurden.

Über die Schülerliga werden der Schule vorübergehend acht Schülerstöcke und Plattenmaterial zur Verfügung gestellt, die Gemeinde und der Verein kümmern sich um weitere Stöcke.

Die Schülerinnen und Schüler schnupperten mit Begeisterung und wollen das Angebot Stocksport in der Nachmittagsbetreuung gerne annehmen.

Die NMS Altmünster kann im Frühjahr mit einer Mannschaft im Schülerliga-Landesfinale teilnehmen.

[zum Artikel in der Bezirksrundschau](#)

Einen Kommentar schreiben